

《单词百科:inquiring是什么意思?inquiring怎么发音?inquiring的解释和用法》

英语单词inquiring是什么意思?inquiring怎么读?inquiring怎么发音?简答网为您整理了inquiring的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



inquiring怎么读

inquiring的读音:[ɪnˈkwaɪərɪŋ]

inquiring的意思

- 1、adj.咨询的, 打听的, 爱追根究底的;
- 2、v.打听, 询问(inquire的现在分词);

inquiring的相关词组

- 1、inquiring mind 问心

- 2、Inquire into 调查;推求;探讨;
- 3、inquire for 查询 (商店的货物), 求见 (某人);
- 4、inquire after 查询, 查阅 (信息、资料等);问候;
- 5、inquire about 询问...的情况;打探;查询;探询;

inquiring的近义词

- 1、**analytical** adj.分析的, 分析法的;善于分析的;
- 2、**curious** adj.求知欲强的;稀奇古怪的;
- 3、**examining** v.仔细检查(examine的现在分词);考试;审查;
- 4、**inquisitive** adj.好问的, 好奇的;爱打听的;
- 5、**interested** adj.感兴趣的;利益相关的;

inquiring的双语例句

- 1、Mr. Li is inquiring about the health insurance for overseas students.

李先生正在询问留学生健康保险的事情。

- 2、I'm inquiring after any information the library might have on future city planning.

我正在查阅这家图书馆可能保存的关于城市远景规划的任何资料。

- 3、When the doctor answered the phone, Mr gilbert said he was inquiring about a certain patient, a Mr gilbert.

当医生接电话时, 吉尔伯特先生说,他是在打听一位叫吉尔伯特先生的病人。

- 4、All this helps children to develop an inquiring attitude to learning.

所有这些都有助于培养孩子好学爱问的态度。

- 5、I hear you were inquiring for me in my factory.

我听说你在我们厂里找我。

6、A man has been inquiring for you at the office.

有个人在办公室一直等着要见你.

7、You'd better add a postscript on to the letter inquiring about her health.

你还是在信的末尾加几句问候她健康的话好.

8、A growing number of customers have been inquiring about the pending price rises.

越来越多的顾客在询问即将出现的涨价问题。

9、Both Mollenhuer and Simpson turned a reserved and inquiring eye on their usually genial associate.

莫仑霍和辛浦生两个都以保留的、疑问的眼光,望着他们向来诚恳的同伴.

10、He was solicitous about lighting her cigarette and inquiring as to her comfort.

他殷勤地替她点燃了烟,问她是否舒服.

11、She opened her bright, inquiring, tortured eyes and stared at him.

她睁开那对明亮的, 盘问的, 痛苦的眼睛看着他.

12、She was never tired of inquiring what sorrow had his young days faded.

她一遍又一遍地探问他什么伤心事使他的青春黯然无光?

13、The police are inquiring into the murder.

警察正在调查这起谋杀案.

14、Her eyes fixed on him with the inquiring look that he had come to dread.

她的眼光正带着探问的神色在盯着他,这是使他变得畏惧的眼光.

15、While you were out, a young man rang up inquiring for you.

你出去时,一位年青人打电话找你.

以上是简答网为您整理的inquiring怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于inquiring
的用法、inquiring的释义、in
quiring的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/inquiring>

